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《学校教育目標》 

「ふるさとを愛し、心まことに行動する日新の子の育成」 

「『あ・そ・べ・や』でみんな輝く日新の子」 

 

 

 

 

9 月２４日(日)の運動会、秋晴れの下、実施することができ

ました。今年は、例年になく残暑が厳しく、約２週間の練習期

間も熱中症指数を考慮しながらとなり、十分に練習時間を確保

することができませんでした。しかし、子供たちは、集中して

練習に取り組み、その成果を十分に発揮することができました。 

写真は、赤組、白組の応援合戦や運動会終了後の解団式、６

年生の土俵入りの場面です。各学年の活躍につきましては、学

級通信に詳しいと思いますので、学校だよりでは、全体の様子

をお伝えしようと思います。 

今年の日新小の運動会のテーマは、「最後まで協力し、あきら

めず、思い出に残る運動会にしよう」でした。これは、代表委

員会で話し合って決定したものです。開会式の時にテーマの発

表がありましたが、自分たちで考えたものだから意識すること

ができると思います。先生方には、「子供たちが困ったときに手

助けをしてください」ということを練習期間から伝えていまし

た。テーマだけではなく運動会自体も、子供たちが自分たちで

作り上げた運動会だと感じてほしかったからです。そうすれば、

子供たちは、運動会のテーマが実現できたと実感するのではな

いでしょうか。 

特に６年生は、応援リーダー、プログラム作り、各団の絵な

どグループに分かれて運動会を盛り上げてくれました。うまく 

いかなかったこともあったと思いますが、それも含めて最後に

は達成感を感じることができたのではないかと思います。 

開会式の話の中で、日新小学校に代々伝わる日新魂について 

話をしました。日新魂とは、「感謝の気持ちをもつこと、礼儀た

だしくすること、強い心をもつこと、強い身体を作ること、 

相手を敬うこと」の５つです。最後の「相手を敬うこと」は言

い換えれば、「相手を大切にすること」です。運動会も勝負です

ので、勝ち負けがつきます。ですが、勝負だけにこだわらず、

「相手がいるから

全力を尽くすこと

ができた」「相手が

いたからこそ運動

会を楽しめた」運

動会が終わった後

そんな気持ちを感

じることができれ

ば最高なのではな

いかと思います。 

思い出に残る運動会  



 

 

９月１０日（日）6 時２０分～日新小学校で PTA の除草作業があ

りました。早朝より３００名近くの人に参加していただきました。あ

りがとうございました。夏休みに入る前から徐々に草が目立ち始め、

学校でも用務員の方が毎日毎日、機械を使って除草作業をしていまし

た。しかし、草の勢いはものすごく、運動場にもたくさんの草が生え

ている状況となりました。PTAの除草作業は１時間程度を予定してい

たので、どのくらいできるか分かりませんでしたが、たくさんの人に

参加していただき見違えるようにきれいになりました。おかげさまで、

子供たちが気持ちよく運動会をむかえられるようになりました。 

写真は、1時間でとれた草の量です。本当にご協力ありがとうございました。 
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 ２学期に入り、学校にいただきものがありましたので２つ紹介したいと思います。 

１つめは、木製の下敷きです。諸富町の家具・建具用資材販売会社オチアイさんから全

校児童にいただきました。机の天板などに用いる化粧板をリサイクルしてつくったも

ので、木目調や単色など色や柄はさまざまです。６年生の代表が受け取り、「大切に使

いたいと思います」と自分の言葉で感謝を伝えることができました。 

２つめは、ニュースの掲示板です。校区内にある修徳建設さんよりいただきました。児童昇降

口の近くにある掲示スペースに設置しており、今後も新聞社から送られてくるニュースを掲示し

ていく予定です。ありがとうございました。 

寄贈 

＜リーバー導入について＞ 

 7 月 20 日に発行した学校だより第 6 号に載せて

いましたように標題の欠席確認アプリについては、２

学期開始時から試行し、9月の21日から２７日まで

の期間に PTA 会員の皆様にアンケートを実施、過半

数の賛同が得られれば導入することをお伝えしてお

りました。 

アンケートの結果は、提出が２７１世帯（教職員含

む）で、賛成２６１世帯、反対７世帯、分からない３

世帯でした。アンケートへのご協力ありがとうござい

ました。 

以上のように過半数の賛同を得られました。ただ、

９月２８日、２９日とリーバーへの接続が不安定な状

況が続いています。業者によるとアクセス集中のため

という説明で、現在、対策中とのことです。今後の業

者の対応及びシステムの安定状況を確認してから、導

入したいと思います。 

◎運用に際してご協力のお願いです。 

・今後、もしリーバーの不具合が発生した場合には、

お電話にてご連絡ください。 

・担任が確実に連絡の確認ができますよう、８時１５

分までにリーバーでご連絡ください。 

・８時１５分を過ぎてからのご連絡、特に担任に伝え

たいことがある場合には、直接お電話ください。 

ご協力ありがとうございました 

昭栄中ボランティア 

 これも学校だより第6号に載せていたことですが、昭栄

中学校の生徒会の８名が、日新小の運動会にボランティア

として参加してくれました。担ってもらった仕事は、召集

係と応援席係です。昭栄中のキャラクター「ソウル君」の

ポロシャツを着ていたの 

で気づかれた方もいらっ 

しゃるのではないでしょ 

うか。「楽しかったです」 

と言って帰る中学生に頼 

もしさを感じました。次 

世代が育っています。 
 

睡眠時間の確保を！ 

 ９月の「せいかつリズムアップだいさくせん！」へのご

協力ありがとうございました。結果を見てみると「早く起

きる」が 90.8％、「朝ごはんをしっかりと食べた」が

96.2％と良い生活習慣を身につけている人が多いことが

わかりました。逆に、「早く寝る」の項目で９時過ぎに寝

ている人が４年生を除いて３０％以上いることも分かり

ました。睡眠は、成長ホルモンの分泌など身体の成長に大

きく関係しています。睡眠時間を確保し元気に学校に登校

してほしいと思います。よろしくお願いします。 

で気づかれた方もいらっ 

しゃるのではないでしょ 

うか。「楽しかったです」 

と言って帰る中学生に頼 


